

KOMISCH sein ist eine Kunst – Willkommen im Meisterwerk

Schnallt euch an! Willkommen bei der Fokusband KOMISCH, die das Normale Vergessen hat und euch auf eine verrückte musikalische Reise mitnimmt. Von epischen Songs über die Klopapier-Suche bis hin zu fröhlichen Hymnen über die Freiheit des queeren Lebens. Auch völlig normal ist unser Song über einen Krauler im Abwasserkanal.

Schräge Klänge und mitreißende Texte, jede Note und Textzeile ist eine Einladung zu einer Achterbahnfahrt durch unsere KOMISCH Welt. Vergesst, was ihr über Bands zu wissen glaubt. KOMISCH ist mehr als nur Musik! Es ist eine einzigartige Erfahrung, die euch mitnimmt, wo das Absurde gefeiert wird und die Kreativität keine Grenzen kennt.

Bereitet euch vor auf KOMISCH – wo die Musik anders klingt und wir es lieben, ein Lächeln auf eure Gesichter zu zaubern.



Für weitere Informationen, Interviewanfragen oder Medienmaterial kontaktieren Sie bitte:

kaiserwrackie@gmail.com